

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh penulis serta pembahasan yang dikemukakan pada bab sebelumnya mengenai Pengaruh Beban Pajak Tangguhan dan Perencanaan Pajak terhadap Manajemen Laba dengan Umur Perusahaan sebagai Pemoderasi Pada Perusahaan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2021 dapat disimpulkan hal-hal sebagai berikut :

1. Hasil pengujian uji statistik t (uji parsial) diperoleh nilai sig. sebesar $0,026 < 0,05$, sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh negative dan signifikan pada beban pajak tangguhan terhadap manajemen laba pada perusahaan yang terdaftar di bursa efek Indonesia tahun 2017-2021.
2. Hasil pengujian uji statistik t (uji parsial) diperoleh nilai sig. sebesar $0,009 < 0,05$, sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh negative dan signifikan pada perencanaan pajak terhadap manajemen laba pada perusahaan yang terdaftar di bursa efek Indonesia tahun 2017-2021.
3. Manajemen laba dengan umur perusahaan sebagai pemoderasi diperoleh nilai sig. sebesar $0,927 > 0,05$ sehingga dapat disimpulkan

bahwa variabel umur perusahaan tidak dapat memoderasi secara langsung pengaruh beban pajak tangguhan terhadap manajemen laba pada perusahaan yang terdaftar di bursa efek Indonesia tahun 2017-2021.

4. Hasil pengujian signifikansi koefisien regresi perencanaan pajak terhadap manajemen laba dengan umur perusahaan sebagai pemoderasi diperoleh nilai sig. sebesar $0,895 > 0,05$ sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel umur perusahaan tidak dapat memoderasi secara langsung pengaruh perencanaan pajak terhadap manajemen laba pada perusahaan yang terdaftar pada bursa efek Indonesia tahun 2017-2021.

B. Saran

Berdasarkan hasil dari kesimpulan penelitian, maka penulis dapat menguraikan saran sebagai berikut :

1. Saran secara teoritis

a. Bagi Akademisi

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan perbandingan dan referensi untuk penelitian selanjutnya dan diharapkan untuk dapat melanjutkan penelitian yang berkaitan mengenai beban pajak tangguhan, perencanaan pajak,

manajemen laba, dan umur perusahaan bagi pihak-pihak yang berkepentingan.

b. Bagi Penelitian Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya sebaiknya menambahkan variabel lain seperti laba, struktur modal, nilai perusahaan dan lain sebagainya yang mempengaruhi manajemen laba sehingga dapat membandingkan variabel mana yang lebih mempengaruhi manajemen laba dengan data yang lebih banyak dan hasil yang lebih baik.

2. Saran Praktis

a. Bagi Pemerintah

Pemerintah khususnya dirjen pajak dapat mengetahui sinyal perusahaan-perusahaan yang melakukan manajemen laba karena akan berdampak pada besar kecilnya kewajiban pajak yang harus dibayar oleh perusahaan dan juga perlu dilakukan pemeriksaan pajak oleh pihak fiskus untuk perusahaan yang disinyalir melakukan manajemen laba.

b. Bagi Investor

Bagi investor atau calon investor sebaiknya dapat mengetahui sinyal manajemen laba yang dilakukan oleh perusahaan emiten sehingga dapat mengambil keputusan yang tepat atas risiko investasinya dan menentukan pilihan atas investasinya pada perusahaan di masa yang akan datang.